



München, 12. August 2021

Munich, 12 August 2021

LUPP + PARTNER HAT AFILIO BEI DEREN SERIES A FINANZIERUNGSRUNDE MIT COMMERZVENTURES UND SPEEDINVEST ALS LEADINVESTOREN BERATEN

LUPP + PARTNER ADVISED AFILIO ON ITS SERIES A FINANCING ROUND LED BY COMMERZVENTURES AND SPEEDINVEST

Das Venture-Team von Lupp + Partner hat Afilio-Gesellschaft für Vorsorge mbH, die softwarebasierten Lösungen für mühelose Altersvorsorge, Versicherungen, Rentendokumente und mehr erarbeitet, bei deren Series A Finanzierungsrunde mit CommerzVentures und Speedinvest als Leadinvestoren sowie den Bestandsinvestoren Cherry und Cavalry beraten.

Das Ziel von Afilio ist, eine Plattform zu schaffen, die es jedem Menschen ermöglicht, das Thema Vorsorge schnell, einfach und vor allem ganzheitlich abzuhaken.

Die Transaktion unterstreicht die Tech- und Venture-Expertise von Lupp + Partner bei der Beratung im Rahmen von Venture-Capital-Transaktionen mit einem Fokus auf technologiebezogene Geschäftsmodelle.

The venture team of Lupp + Partner advised Afilio-Gesellschaft für Vorsorge mbH, which provides softwarebased effortless retirement planning, insurance, pension documents and more, on its Series A Financing Round led by CommerzVentures and Speedinvest, who were joined by existing investors Cherry and Cavalry.

The goal of Afilio is to create a platform that enables everyone to check off the topic of retirement planning quickly, easily and, above all, holistically.

The transaction highlights Lupp + Partner's tech and venture expertise in advising on venture capital deals with a focus on transactions with technology-related business models.

Lupp + Partner ist eine Transaktionsboutique mit Büros in München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin. Der Schwerpunkt der Kanzlei liegt in der M&A-Beratung von Private Equity-Investoren und Unternehmensinhabern mit einem Fokus auf dem Erwerb und Verkauf von Technologieunternehmen sowie auf Venture-Capital-Transaktionen im Technologieumfeld.

Lupp + Partner is a transaction boutique with offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main and Berlin. The firm specializes in M&A advice to private equity sponsors and business owners with a focus on the acquisition and sale of technology companies as well as in technology driven venture capital transactions.